

du département. Mardi, le
ames recevait la compagnie
e conférence théâtralisée
e du théâtre en 52 minutes ».
Alain Chaniot et Florence
présenté, avec beaucoup
théâtre à travers l'Europe.

de 14 h à 20 h le week-end.
Ticket à la journée quel que soit le
domicile du bénéficiaire, moins de
16 ans 2,80 € ; plus de 16 ans 5,80 € ;
gratuit pour tous les enfants de
moins de 3 ans.

SAINTE-GEMMES-SUR-LOIRE

Ils proposent des documents sur la faune et la flore entre Loire et Maine



Les partenaires du projet : Michel Liétout, Jean-Claude Beaudoin
et Alain Ratour, le président de l'association du Camp de César.

L'association du Camp de César propose de nouveaux documents à consulter sur son site Internet : la faune et la flore entre Loire et Maine.

« Défendre et mettre en avant le site et le patrimoine entre Loire et Maine » et tout particulièrement le territoire de Sainte-Gemmes-sur-Loire, c'est l'objet de l'association du Camp de César depuis sa création en 1993. L'an dernier, elle éditait un ouvrage sur « Les belles demeures de Sainte-Gemmes-sur-Loire ». Cette année, elle met en valeur, sur son site Internet, la richesse de cette biodiversité sur laquelle les menaces n'ont jamais autant pesé et pour laquelle la population ne s'est jamais sentie aussi concernée.

Ainsi, elle met à disposition les pages que le naturaliste Pierre-Aimé Millet de la Turtaudière (1783-1873) a consacrées à la faune et la flore de Sainte-Gemmes-sur-Loire dans son « Indicateur de Maine-et-

Loire ou indication par communes de ce que chacune d'elles renferme » (1864), mais aussi « Les arbres patrimoniaux », premier volet du chapitre consacré à la flore par Michel Liétout, ancien professeur de biologie du lycée Le Fresne.

Et enfin « Les oiseaux autour de l'île aux chevaux », premier volet du chapitre consacré aux oiseaux entre Loire et Maine par Jean-Claude Beaudoin, administrateur à la Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO) Anjou et ancien professeur au lycée agricole Le Fresne.

Bientôt, ces ressources seront complétées par des documents sur la faune aquatique de Loire et Maine, décrite il y a 20 ans par Francis Delaunay et précisée aujourd'hui par Dominique Beziau.

Site internet : campdecesar.org/nos-publications/

LA SELECTIONNEURE

Corinne DIACRE, la prédestinée

Pour elle en particulier, le rendez-vous semblait écrit. Qui d'autre que Corinne Diacre, elle qui avait marqué le but qualifiant la France pour son premier Mondial féminin en 2003, pour guider les Bleues pour ce premier Mondial à la maison ? L'ancienne capitaine, qui a cumulé 121 sélections à l'époque des pionnières, a mené son après-carrière avec la même âme compétitive et bossuese. Diplômée, elle est devenue entraîneuse. D'abord l'équipe féminine où elle joua. Puis, au moment d'être encore la première, la Nordiste n'a pas cili



MÛRS-ÉRIGNÉ

Les résidents de l'espace Saint-Pierre en sortie au Puy du Fou

